



## Le Pass Rail fait son apparition!

Grâce à cette formule à 49€/mois les moins de 27 ans pourront, l'été prochain, voyager en train dans notre pays de manière illimitée via les TER et les trains Intercités.

C'est une avancée importante pour les mobilités décarbonées et pour notre jeunesse.

Aux côtés de Carole Delga, Présidente des Régions de France, j'ai souhaité que ce projet aboutisse, dans le respect des spécificités de chaque territoire. Je me félicite de l'accord trouvé entre Etat et Régions, illustrant notre engagement commun en faveur des transports de demain.

Et en Région Grand Est, cela s'accompagnera dès cet été d'un Pass Transfrontalier, qui permettra d'utiliser votre titre de transport dans nos trois Länder voisins.

Préparez vos sacs à dos!

Franck Leroy Président de la Région Grand Est

